

虹の橋

NPO法人 メンタルネットとよかわ ニュース

NO. 82

2014年4月号

NPO法人
メンタルネットとよかわ
豊川市諏訪2-240
ヨネヤマビル 2F
電話 (0533) 85-1710
Email m-toyokawa@mentalnet.or.jp
2014. 4. 1発行

Send Happiness

Send Happinessは、皆様に愛されて1周年を迎えることができました！
ありがとうございます。

お店では、春らしいさくらやいちごを使ったジェラートが並んでいます。



なお4月1日より、消費税増税に伴い、一部価格の変更を致します。

シングルジェラート 280円
ダブルジェラート 350円
ミニジェラート 200円
ドリンクセット 430円

今後とも変わらぬお引き立てをお願いします。

4月より、定休日、営業時間が変更になります。

※日・月・祝日休み
※夏季営業(4月～9月) 11時～18時
※冬季営業(10月～3月) 11時～17時

新年度がスタートしました。職員の異動もあり、メンバーも職員も気分を一新、希望も新たに一歩を踏み出します。

事業所職員紹介



ジョブハウスむつみ

☆管理者 橋詰かよ子
☆指導員 中住祐紀 竹尾裕美
中尾律子 福田香代子
戸加里桂子

ワークホーム ハピネス

☆管理者 石川智規
☆指導員 河合江美 大信田麻希恵
二重勝吉 谷川とも子
佐竹恵利子
田中知子 清水恵子
畔柳有希

本部

☆理事長 岩附佑治
☆副理事長 岡本由紀子
☆事務局長 津田匂子
☆事務員 酒井則江

レインボーホーム

☆管理者 杉丸桂太
☆指導員 山下雅裕 黒澤晶美
塩野谷 樹
田中美起子 保手浜恵美子

ステップ・1

☆センター長 岩附佑治
☆副センター長 川村美仁
☆指導員 桑木野三智子 松井誠
野本佐千恵

グループホームSUWA

☆管理者 津田匂子
☆世話人 太田優子 青山友子
中村友子 石井幸代
桑木野三智子(兼務)

相談支援センター メンタルネットとよかわ

☆管理者 岡本由紀子
☆相談支援専門員 小野田道代

新職員です

4月から新職員として竹尾裕美さん(ジョブハウスむつみ)塩野谷樹さん(レインボーホーム)石井幸代さん(グループホームSUWA)が加わりました。
詳しい紹介は次号で。

ジョブハウスむつみに3月から新職員が入りました

初めまして

初めまして。ではない方もお見えですが、3月からジョブハウスむつみで働かせていただいています。

私とメンタルネットとよかわとの出会いは9年前になります。当時は障害のある娘と私自身がフリースペースの利用者でした。その後私はボランティアとして数回参加させていただき、娘もむつみ作業所を利用してきていた時期もありましたが、入退院を繰り返し、現在も入院中です。

自営の庭師を引退し勤務先を転々とした後、中部福祉専門学校で岡本さんと再会した時に嬉しくて懐かしくて、娘の計画相談をお願いしつつ、私が働きたいと強く思いました。

遠回りをしてやっと自分の居場所に戻った気がします。恩返しできるよう頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

戸加里桂子



ありがとうございました

3月末でジョブハウスむつみ職員渡辺雅さんとグループホームSUWAの職員宮田康子さんが退職しました。

充実した幸せな時間に感謝

ジョブハウスむつみ

渡辺 雅

3月末日で退職し、地元の秋田県へ帰ることになりました。ジョブハウスむつみで勤務をさせていただき、4年8か月が経ちました。

振り返ると、驚くほどにあっという間に時が過ぎたなと感じつつ、中身はぎゅっと詰まった濃い数年間でした。これほど充実した、幸せな時間を過ごすことができたのは、メンタルネットのメンバーさん、スタッフさん、関係者みなさまのお力添えのおかげです。

言葉では言い表せないほどの感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。そしてお世話になりました。



これからはボランティアとして・・・

グループホームSUWA

宮田康子

歳満ちて、退職させていただくことになりました。グループホーム開所と共に職を頂き、5年の月日が流れました。メンバーの引越してから入退院、お金や薬の管理等々、多岐に亘り驚くことばかりでした。どうしたら元気になっていただけるか、色々な「どうしたら」が課題でした。

特に予算内で季節の物を美味しく食べていただくかは頭を悩ませるその一つでした。岡本さんやたくさんの方たちに季節の物を頂戴し、支えていただきました。そして、無事に仕事を終わられますのも、ホーム津田チームの笑顔の団結があってこそと、心から感謝を申し上げます。

終わりに、熱き職員さんたちに種々お教えいただきましたことにお礼を申し上げます。今後はボランティアに戻り、活動していくつもりです。



盛況だったハート・イン・東三河

初めての試みとして交流を主目的に3月15日(土)豊川市体育館において運動会が行われ、当事者、関係者、一般の方合わせて400名余りの参加者でにぎわいました。運動会に参加して日頃動かさない体を動かし、快い汗をかいた当事者の方たちからも「楽しかった!」という声が聞かれました。

4月の卓球教室

☆18日(金)13:00~
豊川市体育館
※今月は全事業所合同です

